

# Spende für Tafeln in Rhaudefehn und Leer

**SOZIALES** SPD-Bundestagsabgeordneter Markus Paschke übergab jeweils 400 Euro

**RHAUDERFEHN/LEER** - Der SPD-Bundestagsabgeordnete Markus Paschke aus Ihlow ruft die Menschen in seinem Wahlkreis Unterems dazu auf, zu Weihnachten auch an die Menschen zu denken, denen es nicht so gut geht. Er selbst verzichtet in diesem Jahr wie immer auf Weihnachtskarten per Post und spendet stattdessen das gesparte Porto für die Leeraner Tafel und die Rhaudefehner Tafel.

Seine Spende in Höhe von 500 Euro stockten die Mitarbeiter seiner Büros in Berlin und Leer um weitere 300 Euro auf insgesamt 800 Euro auf – jede Tafel bekommt also 400 Euro. „Die Ehrenamtlichen der Tafeln leisten eine ganz wichtige Arbeit für die Schwächsten in unserer Gesellschaft. Ich möchte einen kleinen Beitrag dazu leisten, dass wenigstens die Voraussetzungen für diese Arbeit finanziert werden können und hoffe auf viele



Der Bundestagsabgeordnete Markus Paschke (3. von links) bei der Spendenübergabe mit (von links): Egon Plaisier, Leiter der Rhaudefehner Tafel, die Mitarbeiterinnen der Leeraner Tafel, Manuela Schuschke, Birgitt Nelle, Heidi Lünemann und Dorothea Wilts, sowie Pastor Thomas Jäckel und Tafel-Leiter Andreas Poppen (vorne).

BILD: PRIVAT

Nachahmer“, sagte Paschke. Die Leeraner Tafel mit ihren weiteren Standorten in Hesel und Moormerland hat mehr

als 40, die Tafel Rhaudefehn mehr als 70 ehrenamtliche Mitarbeiter. Alleine die Leeraner Tafel hat 900 Haushal-

te, die auf Unterstützung angewiesen sind, als Kunden, heißt es in einer Pressemitteilung.